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Zur Sitzung am Gremium 

26.06.2018 Ausschuss für Umwelt 

28.06.2018 Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 

03.07.2018 Ausschuss für Finanzen, Beteiligungssteuerung und 

Betriebsausschuss WAW 

04.07.2018 Hauptausschuss 

09.07.2018 Rat der Stadt Wuppertal 
 

Bundesgartenschau in Wuppertal 

Antrag der Fraktionen von SPD und CDU vom 12.06.2018 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Vorsitzende, 
 
die Fraktionen von SPD und CDU beantragen, der Rat der Stadt Wuppertal und 
o. g. Gremien mögen beschließen: 
 

1. Die Stadt Wuppertal bekundet grundsätzlich ein großes Interesse an der 
Ausrichtung einer Bundesgartenschau (BUGA), wie sie in der 
Machbarkeitsstudie am 17.05.2018 vorgestellt worden ist. 
 

2. Die Verwaltung zeigt in Zusammenarbeit mit der Deutsche Bundesgartenschau-
Gesellschaft mbH (DBG) auf, in welchen kommenden Jahren eine Bewerbung 
für eine BUGA größtmögliche Erfolgschancen hätte. Darüber ist den o. g. 
Gremien schriftlich zu berichten. 
 

3. Die Finanzierung von Projekten, die bereits im Grundsatz beschlossen worden 
sind, darf durch eine Ausrichtung der Bundesgartenschau nicht in Frage gestellt 
werden. Die Finanzverwaltung stellt dar, ob und in welchen Jahren die 
Finanzierung einer BUGA in der mittel- und langfristigen Finanzplanung der 
Stadt Wuppertal möglich ist. 
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Begründung: 
Bei der Bundesgartenschau handelt es sich um ein faszinierendes Projekt mit einer 
großen, nachhaltigen Bedeutung für Wuppertal und die Entwicklung unserer Stadt. 
Die Ausrichtung einer BUGA ist im Kontext aller wichtigen Projekte dieser Stadt zu 
betrachten. 
Entsprechend sind die o. g. Punkte 2 und 3 vorzubereiten und einer Beschlussfassung 
zuzuführen. 
 
gez. 
Renate Warnecke     Jörg Herhausen 
Stellv. Fraktionsvorsitzende    Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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